

14 Port-Gentil

Éducation/Baccalauréat 2017

Pascal Houangni Ambourou au chevet des candidats



Le ministre Houangni Ambourou (c) entouré des autorités administratives et politiques de la province.

Vianney MADZOU
Port-Gentil/Gabon

LE ministre du Pétrole et des Hydrocarbures, Pascal Houangni Ambourou, et son association "Tendance Avenir" ne ménagent aucun effort pour apporter leur soutien à la jeunesse de Port-Gentil. Au moment où pointent à l'horizon les examens de fin d'année scolaire, le membre du gouvernement a voulu

donner un coup de pouce aux candidats au baccalauréat 2017, en leur offrant des cours de soutien. Le lancement de ces cours a eu lieu, le 14 juin dernier, au lycée Joseph Ambourouet Avaro, en présence du gouverneur de la province de l'Ogooué-Maritime, Patrice Ontina, des enseignants et des bénéficiaires qui sont un peu plus de 1 600. Pour les élèves du lycée technique, les cours sont dispensés au sein de leur établissement. Quant à



Quelques pas de danse : une façon pour les élèves de remercier leur bienfaiteur.

ceux de l'enseignement général, ils seront répartis dans quatre sites retenus à cet effet : les lycées Joseph Ambourouet Avaro, Raponda Walker, évangélique et le CES du Parc. A cette occasion, le directeur d'Académie provinciale de l'Ogooué-Maritime, Henri Georges Boundzanga, a témoigné la gratitude de toute la communauté éducative au bienfaiteur. «Les actes que vous posez à l'endroit de l'école gabonaise, notamment à Port-Gentil,

m'amènent à vous exprimer la satisfaction de toute la communauté éducative. Car, ils augurent d'un avenir plus radieux», a-t-il déclaré. De son côté, le ministre Pascal Houangni Ambourou a appelé les futurs candidats à faire en sorte que l'effort fourni par son association, la Direction d'Académie provinciale et les enseignants ne soit pas vain. Non sans attirer leur attention sur l'importance du diplôme qu'ils convoitent.



Une vue des candidats bénéficiaires des cours de remise à niveau.

«L'examen du baccalauréat que nous préparons ici, va, si vous le décrochez comme je le souhaitez, vous permettre de faire votre entrée dans l'enseignement supérieur. Il va faire que, demain, vous finalisez une partie de votre vie en devenant les futurs cadres, agents de maîtrise ou employés des entreprises de notre pays», a-t-il lancé. Les cours, qui ont démarré le 14 juin dernier, devront s'achever le 22 juin courant. Ils permettront aux candidats de peaufiner

leur préparation, afin d'obtenir, en grand nombre, ce sésame qui donne accès aux études supérieures. Les bénéficiaires n'ont pas eu besoin de mots pour remercier le ministre. Ils l'ont plutôt rejoint à la fin de son discours pour esquissier, avec lui, quelques pas de danse, tout en ayant à l'esprit la promesse d'une bourse supplémentaire octroyée par le ministre du Pétrole à ceux qui réussiront avec mentions "bien" et "très bien".

Foire spéciale rentrée scolaire

La manifestation prévue du 22 septembre au 1er octobre prochain

FAE

Port-Gentil/Gabon

UNE foire commerciale, initiée par "Femmes dynamiques" et dédiée à la rentrée scolaire 2017-2018 aura lieu du 22 septembre au 1er octobre 2017. Au parc d'exposition municipal Pierre-Louis Agondjo Okawe.

Au nom de ce collectif, Séraphine Ondoua, épouse Yeno, en a fait, récemment, la présentation auprès des opérateurs économiques. En présence du directeur provincial du Commerce, Gaël Rembendambya. Elle a expliqué qu'il s'agira d'un espace commercial qui proposera aux parents



Séraphine Ondoua épouse Yeno, donnant les contours de l'exposition à venir aux opérateurs économiques (photo de droite).

d'élèves, en ces temps de récession économique, des articles à bas prix. La direction provinciale du Commerce s'est associée à cette initiative, afin d'étudier toutes les propositions qui permettraient de faciliter aux opérateurs censés louer des stands, d'importer les



produits à vendre et de les proposer à des coûts facilement accessibles à tous les consommateurs. Il s'agira, entre autres, des cahiers, des livres, des cartables, des gourdes, des manteaux, des parapluies, des vêtements, bref, de toute la panoplie dont ont besoin les enfants

pour aller à l'école. Les parents pourront y trouver leur compte, tant en vêtements qu'en produits de la vannerie. Une garderie pour enfants y sera également aménagée ainsi qu'un espace de jeux. Les opérateurs intéressés sont invités à réserver leur

stand. Les stands standard et international seront loués à 150 000 CFA. Pour le reste, le stand gastronomique sera à 200 000 FCFA, le stand enfants à 200 000 FCFA, le stand baladeur à 50 000 FCFA, le stand entreprise à 250 000 FCFA, le stand littéraire à 100 000 FCFA. Ce dernier étant exclusivement réservé aux ouvrages d'auteurs gabonais. Mme Séraphine Ondoua a précisé que les stands seront livrés avec un ou plusieurs tréteaux et des chaises, en fonction du type choisi. Les opérateurs présents à cette rencontre ont manifesté leur intérêt pour l'initiative. Ils ont, toutefois, soulevé deux préoccupations. La première concerne les manuels scolaires dont

les listes ne sont pas toujours communiquées à temps. Le deuxième souci est lié aux coûts des stands, qui pourraient décourager de nombreux opérateurs. Le collectif "Femmes dynamiques" a assuré que ces remarques seront prises en compte, non sans indiquer que «les prix de location des stands étaient tributaires de la location journalière du parc d'exposition municipal Pierre-Louis Agondjo Okawe, hôte de l'événement». Dans tous les cas, des démarches vers les autorités municipales peuvent être envisagées si les opérateurs économiques, singulièrement les commerçants, répondent en grand nombre. Les réservations sont d'ores et déjà ouvertes.

Navigation maritime/Desserte Libreville-Port-Gentil

Le calvaire des passagers de "Cotes de Blaye"

Jean-Paulin ALLOGO

Port-Gentil/Gabon

LEURS titres de transport indiquaient pourtant qu'ils embarqueraient, à destination de Port-Gentil, vendredi dernier, à bord du bateau "Sette-Cama". Arrivés au port "Antarès" à Acaé, lieu de l'embarquement, ils ont été choqués d'apprendre que c'est à bord d'un autre bateau, le "Cotes de Blaye", qu'ils allaient finalement voyager.

Ce n'était que le premier de leurs désagréments. A 15h45, ils sont invités à embarquer dans le "Cotes de Blaye". Ce qu'ils feront sans rechigner, avec l'idée que le



Le bateau "Cotes de Blaye" dépourvu de toutes commodités.

départ était imminent. Malheureusement pour eux, un membre de l'équipage viendra leur annoncer que le départ aura bel et bien lieu, mais à 18 heures, comme indiqué sur les billets. Irrités, les passagers se sont

alors demandés pourquoi les embarquer à cette heure-là, alors que le départ a lieu quasiment dans trois heures. A cette interrogation, leur interlocuteur a répondu que «si vous êtes déjà à bord du bateau, c'est sur



Une seule ampoule sur les quinze éclaire le balcon.

ordre du commandant du port. Il sait que le départ est prévu à 18 heures». Simple-ment. Bien qu'interprétant cette réponse comme une forme d'arrogance, les désormais passagers du "Cotes de

Blaye" acceptent de végéter à bord du navire. Finalement, ils quittent Libreville à 17h34 en espérant gagner la capitale économique à 4h30, comme stipulé toujours sur le billet et confirmé par le membre de l'équipage

venu annoncer l'heure du départ.

Le voyage sera des plus pénibles, faute de commodités à bord. En tout cas, les passagers se sont lassés tout au long du trajet. Même le poste téléviseur permettant, dans d'autres bateaux, de tuer le temps, manquait.

De plus, au niveau du balcon, une seule ampoule sur une dizaine éclairait la pièce. Il était donc impossible de lire un bouquin, encore moins de jouer aux cartes ou aux mots fléchés et autres, pour tuer le temps. Prévue à 4h30, c'est finalement à 8h15 que les passagers arrivent à Port-Gentil, soit 15 heures d'horloge de navigation. Complètement éreintés. Un véritable calvaire.